



Proposición de valor (Portatupper)

Definición: Fiambrera o bolsa porta alimentos que calienta la comida al presionar un botón. La fiambrera dispondrá de un apartado para transportar bebida y poder calentarla. Mediante el uso de una ruleta se podrá regular la temperatura.

Características: Es un producto portátil que además se puede personalizar, es decir, cada cliente puede customizar su fiambrera con el diseño que desee, dentro de esto están nuestros diseños (los cuales pueden ser coloridos o mates) o si un cliente desea usar su propio diseño, ya sea una foto o una pintura, se puede customizar. La fiambrera dispone de una correa para transportarla de una manera más eficiente. La correa es ajustable para llevar en modo bolso o a las manos. La fiambrera por dentro dispondrá de diferentes compartimentos para separar bebidas (calientes o frías) y comidas (calientes o frías), luego se pueden calentar o enfriar dependiendo del criterio del cliente. En la parte interior superior del producto hay un bolsillo especial en caso de querer portar diferentes cubiertos. El interior también se puede customizar pero a diferencia del exterior, solo se podrá elegir el color.

Los botones para calentar o enfriar están en la parte del costado derecho y para evitar accidentes estará protegido por una lengüeta de silicona, esta está para evitar que cualquier objeto pulse el botón en un movimiento y calentar o enfriar sin desearlo. Este producto tiene un valor cualitativo porque tiene buena calidad, los productos son duraderos y tiene cualidades que otras fiambreras no.

Funcionamiento: Este producto está dirigido para todo el público, aunque los menores de 13 años tendrán que estar supervisados por un adulto ya que el objeto podría dañar al cliente si se hace de él un mal uso. Consta de unas placas en la parte inferior de la fiambrera que mediante un botón dan paso a la función de calentar los alimentos. Estas placas están compuestas de vidrio, generan calor mediante una placa halógena que se calienta con el paso de una batería recargable con electricidad. Además, las placas están hechas de una capa fina y bien protegida para que el cliente no tenga problema para llevarla a cualquier lugar. En cada esquina internamente tiene colocado unos protectores para que la placa tenga menos riesgo de dañarse. En los costados hay dos zonas para el uso de las bebidas donde están compuestas por un metal fino térmico para que la bebida que se deposite no pierda la temperatura. Por otra parte, para que el producto funcione las 24 horas es necesario que cargue durante 2 horas, cuando le quede solo un uso de 30 minutos emitirá un pitido con una luz roja que indicará que habrá que cargarla.

Análisis de la competencia: Este producto se diferencia de muchas maneras de otros accesibles en el mercado, ya que es único y ninguna otra empresa ofrece un objeto con las mismas características. Aunque, es verdad, que las fiambreras tradicionales mantienen caliente la comida que se deposita en el interior, muchas no resultan siendo efectivas y el cliente no puede elegir la temperatura a la que se mantenga su comida. Además, el porta tupper es la única fiambrera del mercado capaz de calentar los alimentos en unos pocos minutos. Por esta razón, existen muy pocos productos capaces de competir con el porta tupper.

Clientes: Este producto está dirigido para muchos públicos. Por ejemplo, los alumnos de bachillerato que se lleven su comida de casa ya no tendrán que preocuparse de que el microondas tenga cola. Hay gente que se lleva la comida a su trabajo con una fiambra, que en teoría, mantiene caliente la comida, pero no funciona bien. Nuestro producto no solo mantiene caliente la comida, si no que también contribuye a calentar la comida y a mantener fría la bebida, por eso nuestro producto es superior. Además, hemos decidido que sea para todo tipo de consumidores pero no es recomendable que los menores de 13 años hagan uso de él sin adulto, ya que pueden hacer un mal uso de él y podría acabar dañado, por lo que necesitarán el permiso de un adulto.

Utilidad: Este producto es importante porque gracias a ello la experiencia de comer fuera de casa, ya sea en oficinas o en lugares públicos, será cómoda y fácil ya que no será necesario otro dispositivo para calentar la comida. El producto "portatupper" facilitará la acción de comer y calentar la comida y por esa razón es único y útil en el mercado.

Logo: Nuestra empresa tiene un logo ,más o menos común entre la gente, para que los clientes sepan que es una pequeña empresa, con la que ofrecemos un bien para que ellos puedan llevar su comida con la opción de calentar o enfriar. Por eso el logo tiene la letra más importante de la empresa, la cual es la "P". Para que quede mejor también le hemos añadido la "D" minúscula, ya que es una "P" al revés. Aparte, para que el logo sea más llamativo hemos colocado un círculo alrededor de las letras. Para saber el nombre de la empresa debajo de "dp" decidimos poner "Portatupper".